

# 14 30

5% 10/12  
eliminado.  
GALL(12),

zamientos  
sin ningún  
IGORA(6),  
GADO(2),

colegiados

## PRIMEROS MINUTOS DE GUANTE BLANCO

Salió con mucha tranquilidad el conjunto granollerense con unos claros principios, de adormecer al contrario y aletargarlo y a fe, que en los minutos iniciales lo hizo, ya que durante bastante tiempo, fue por delante en el marcador los jugadores del Areslux-Granollers, si bien se despertó un poco del letargo el Juventud, que de la mano del Todopoderoso Slavnic y también de Santillana, comenzaron a mostrarse muy combativos y fusilaban sus tiros con respectivos encestes. Ni que decir tiene que Filba el techo de la «Penya», estuvo durante todo el partido muy apagado, debido ello al gran marcaje a que fue sometido por los defensores vallesanos. La ventaja de la primera parte, siempre oscilaba entre los dos conjuntos de dos a tres puntos por parte granollerense y cuando lo hacía el Juventud, lo era de cinco a siete, pero los nuestros nunca arrojaron la toalla, y así se llegó al final del primer periodo, con ventaja local de 42-35.

## SEGUNDA PARTE IDENTICA

Incrementó la ventaja el Juventud en los primeros compases del segundo periodo, hasta que consiguió en un cierto momento en que los jugadores blanquillos cayeron en un barranco para lanzarse al ataque y colocarse a 17 puntos arriba, pero volvió a la carga el Areslux-Granollers que de la mano de Pruna y su tranquilidad así como el juego de Narciso Margall que consiguió el 100 por 100 de sus posibilidades. 8 tiros a canasta, 8 encestes, tres personales lanzadas, tres marcadas. Así se logró disminuir la gran ventaja verdinegra y ponerse a

tan sólo 5 puntos a falta de menos de cinco minutos para el final del partido y que de haberse continuado en la línea seguida hasta este preciso momento, o mucho me equivoco, o el resultado hubiera variado a la hora final, ya que todo el cuadro badalonés, estaba desesperado y cierto murmullo se oía entre los espectadores, pero, volvió a faltar eso... que hace falta para apuntillar al contrario y en aquel momento, el Juventud, el gran Juventud, estaba totalmente entregado y abandonado al juego blanco, pero volvió a ocurrir y la ventaja final fue ya algo moderada y para colmo a falta de tres segundos recoge la pelota el base Slavnic y cuando está a punto de sonar el timbre del final, lanza al aire desde considerable distancia y canasta. Todo el Deportivo de Badalona es un clamor para el nuevo ídolo.

## EL ARESLUX-GRANOLLERS

Ciertamente jugó su partido a contener en lo máximo posible a sus contrarios mientras que a la hora de bajar el balón, lo hacían con lentitud. Muy bien comenzó Simon, pero a medida que transcurría el tiempo iba naufragando, Epi como siempre, bien por Pruna, lo mismo que Góngora aunque éste jugó poco tiempo, Udaeta también en su línea habitual, Puigventós hizo poca cosa al igual que Delgado y Creus y siendo el más destacado Narciso Margall que solamente en la segunda parte consiguió diecinueve puntos, todo lo que lanzó entró.

Por parte de la «Penya», los más destacados fueron Santillana, Slavnic y Fernández, mientras que todos los demás, estuvieron muy bajos entre ellos Filba.

JOSEP CAPDEVILA y TOMAS RIFA

# 78 16

Partido con dos  
tiempos  
totalmente  
distintos

MALO  
-Granollers  
eus, Puig-  
delgado y Si-  
rente a Se-  
nerá, Davis,  
.-Granollers  
e, mientras  
o hace con  
uy cerrada  
ombre que  
vallesanos  
r esa zona,  
us y Puig-  
uen hacer  
cinco min.  
marcador,  
magiar nada  
oitalet pasa  
se llega al  
-27, desta-  
rá que me-  
s respecti-  
rimera par-  
42. El Ares-

lux-Granollers no parece encontrar su sitio en la pista, y los cambios de Pruna, Epi y Udaeta por Creus, Puigventós y Margall y el posterior de Puigventós por Delgado no consiguen enderezar el partido. Simon metió 6 puntos en este primer periodo. Margall con una racha de 4 canastas de 4 intentos fue el máximo encestadador de este primer tiempo con 8 puntos lo que da una idea de la poca efectividad ofensiva.

## SEGUNDO TIEMPO BUENO

El segundo tiempo comienza mejor para el cuadro vallesano, a pesar de que la primera canasta es para el Hospitalet, comienza una lenta pero continua escalada y del 40-65 del min. 25, se pasa a un 55-69 del min. 30. Los vallesanos ya parece que han en-

contrado su sitio en la pista, mientras que el Hospitalet, tal vez confiados con los 27 puntos de renta de la primera parte parece que caen en un peligroso bache, y se llega al min. 35 con un 70-75 expresivo de lo que está siendo este segundo tiempo. Así faltando cinco minutos y con solo cinco puntos de desventaja el Areslux-Granollers no tuvo arrestos (esta palabra la he copiado del Dicen) para dar la vuelta al marcador. Pero sucede todo lo contrario, y el equipo de Sanjuan se hunde por completo, lo que aprovecha el Hospitalet para en cinco minutos hacer un parcial de 8-21, dejando el marcador final en 78-96. En esta fase de la copa al Areslux le ha faltado el despegarse en el marcador en los momentos clave que han sido muchos, pues cuando había ocasión de hacerlo se ha fallado un contraataque fácil o cualquier cosa, ya que todavía no se ha conseguido ganar ningún partido con tranquilidad, esperamos que esto sirva de experiencia para la Liga. El Granollers tiene ahora la clasificación muy difícil ya que habría de vencer el Manresa al Hospitalet, y luego vencer nosotros al Juventud, ¿difícil verdad?.

JOSEP CAPDEVILA  
TOMAS RIFA

## Juveniles

### Areslux-Granollers, 40 - Rubinense, 37

Victoria trabajada y ganada a pulso por los jóvenes jugadores locales, los cuales se encontraron con un rival bastante serio, con buenos fundamentos, más altura que ellos.

Para ganarles, hubo que luchar de firme y disputar cada balón con mucho ardor y sin posibilidades de desfallecer.

Ambos equipos, emplazaron defensa zonal y solo el mejor equipo, acierto en el tiro por parte granollerense hizo posible la victoria que si llegó, fue de forma apretada, aunque eso si con entera justicia.

En los muchachos granollerenses, evidenciamos a cada partido, interesantes progresos, menos en el jugador nº 13, que con sus desplantes e intemperancias, lo único que logra es perjudicar al equipo. Esperemos que recapacite, y que la clase que sin duda tiene, la manifieste de otras maneras.

Arbitraje correcto del Sr. Chica. Por el Areslux-Granollers, jugaron y encestaron: Arias(4), Pozo(6), Canal, Raich, Cantons, Pujol(4), Montpant, Juan(4), Montasell(6), Marin(8) y González(8).

## Seniors

### Areslux-Granollers, 89 - Rubinense, 26

Impresionante superioridad local, ante un rival que no daba la talla, para enfrentarse a los locales.

Física, técnica y tácticamente, los blancos dominaban ampliamente a un contrario que se veía impotente para contrarrestar la superioridad rival. El pressing local creaba insolubles problemas a los rubinenses, que en el primer periodo lograron 7 escuálidos puntos. Este dato, creemos es definitivo. Rebotes, pases, tiros, tapones, todo era dominado por un conjunto que jugaba cien codos por encima de su contrario. Y suerte tuvieron los visitantes que el mismo ardor, que ponían los blancos en sus acciones, les hacía cometer demasiados errores en ataque, con algunos fallos en el pase que de no haberse producido podían haber significado un tanteo centenario, que en el fondo no tiene mayor importancia ya que para nosotros es más importante la portentosa actuación defensiva, que logró el que su rival no llegara a los 30 puntos.

Paco Domingo, tiene en sus manos a un equipo para ascender jugadores hay para ello. Esperemos que las cosas marchen como hasta ahora, y al final de temporada veremos al segundo equipo del Areslux-Granollers, como asciende a Categoría Regional.

Correcto arbitraje del Sr. Chica y por el Areslux-Granollers jugaron y encestaron: Calvo(6), Valls(24), Canovas(14), Martínez(6), Postius(12), Cladellas(6), Bisbe(10), Medina(6), Lovreiro, y Fernández(5).